

## Qui sommes-nous?

### Présentation de la Fraternité Notre Dame Mère de la Lumière NDML :

La Fraternité NDML est une Association de foi catholique dont la devise est « A Jésus par Marie ». Les fondateurs sont des jeunes catholiques, qui après avoir eu une rencontre personnelle et forte avec le Christ ont eu cet appel à partager son Amour à toutes les Nations ! Aujourd'hui la Fraternité est basée à Caen en Basse-Normandie et regroupe plus de 300 membres. Son responsable et serviteur est Alberto Maalouf, jeune médecin urgentiste qui témoigne partout dans la Francophonie de sa rencontre forte avec le Christ !

Sensible à l'appel du pape François, la Fraternité NDML organise :

- des Rassemblements de prières et d'évangélisation partout en Francophonie (France et Dom Tom, Belgique, Suisse, Liban...) Tout sur <http://www.ndml.fr/agenda/>
- des visites régulières aux personnes sans domicile fixe pour leur donner non seulement ce dont ils ont besoin (plus de 3000 repas par an, vêtements) mais aussi pour leur partager cet amour fou : l'amour du Christ !
- des Veillées mensuelles de Louange et Prières pour obtenir la guérison des malades,
- des pèlerinages,
- un parcours biblique novateur : Open Bible ! Découvrir et s'inscrire sur [www.open-bible.fr](http://www.open-bible.fr)

□

### Vision du groupe :

Dans ces temps qui sont durs, où l'amour se refroidit dans les cœurs, nous croyons que Jésus a une réponse à donner à notre monde dans la puissance de son Esprit Saint et par l'intercession de la Vierge Marie ! Oui, Marie ne cesse d'apparaître depuis des centaines d'années pour nous rappeler que la mort n'est pas la fin de tout, que Dieu existe et qu'il nous veut près de Lui pour l'Eternité ! Ainsi, poussés par l'Amour, nous annonçons à temps et contre-temps la Bonne Nouvelle que le Christ, c'est Jésus, nous l'avons rencontré, il est ressuscité et il nous aime !

■■■■■